
 

Lundi 23 mars 2020 

« Les expériences les plus malheureuses deviennent une 

opportunité pour devenir meilleur . Il ne s’agit pas ici de 

justifier la douleur ni les moments qui torturent et souvent 

isolent. Je suggère seulement de les mettre à profit pour qu’ils 

ne prennent pas le dessus»,  

Citation tirée du livre d’Alexandre Jollien «  Le métier d’homme ».  

 

 

C’est valable pour chacun de nous individuellement, mais 

aussi pour toute la société.  

Et quand on voit les initiatives de solidarité qui fleurissent en 

ce moment, cela donne de l’espérance… 

A tout bientôt, au moins virtuellement 

 

Jocelyne 

Diacre de la paroisse de Neuchâtel 


